Cali, martes 22 de octubre de 2024

LA VERDAD NO TIENE PRECIO

N.º 7.846 ISSN 0124-5171

Oportunidades para los caleños

Proyectos de la Alcaldía de Cali generarán 40 mil empleos

La construcción de cerca de 20 proyectos estratégicos que ejecutará la Alcaldía de Cali entre 2024 y 2027 generará 40 mil empleos, entre directos e indirectos.

Con estas obras, además de modernizar la ciudad, se apostará a dinamizar la economía local.

Págs. 3 a 6

Preocupación ante posible racionamiento de gas en Colombia

Naturgas advirtió que Colombia tendrá déficit de gas natural para 2025 y 2026, con un faltante del 12% y 30%, respectivamente.

El gremio solicitó al gobierno nacional la adopción de medidas como la comercialización de gas importado, para evitar un impacto negativo en los hogares, el comercio y la industria.

PÁG. 2



En la Zona Verde de la COP16, en el Bulevar del Río Cali, inició la Feria de Economías de la Biodiversidad. Durante 12 días, los visitantes podrán conocer los productos y servicios de más de 300 negocios verdes e iniciativas campesinas.

Pág. 7

Graffiti, la mejor información política del suroccidente colombiano, ahora en televisión

Ahora los Jueves a las 8:30 P.M. en Telepacífico Noticias









Graffiti

MAURICIO RIOS GIRALDO

Encuentro conservador en Cali



Nadia Blel

Este miércoles, 23 de octubre, y el jueves 24, estará en Cali la presidenta del Directorio Nacional Conservador, Nadia

La senadora estará en la capital del Valle del Cauca con motivo de la COP16, pero también cumplirá actividades políticas.

La presidenta del Partido Conservador

encabezará los actos de posesión de los directorios conservadores del Valle del Cauca.

Además, Nadia Blel realizará un recorrido con el presidente del Directorio Distrital de la colectividad en Cali, el concejal Marlon Cubillos –quien es el único concejal conservador de la ciudad-, para visitar emprendimientos sostenibles y estarán también en el corregimiento de El Saladito.

Por iniciativa de Cubillos, la senadora Blel será condecorada en el Concejo de Cali, que le entregará un reconocimiento por ser la primera mujer en ocupar la presidencia del Partido Conservador en sus 175 años de existencia.

Supo Graffiti que el concejal Marlon Cubillos viene trabajando con el propósito de construir una lista a la Cámara de Representantes que le permita a los conservadores del Valle del Cauca recuperar el espacio perdido en el Congreso de la República.



Marlon Cubillos

Ante la compleja situación que vive la

colectividad en Cali y el Valle -luego de desaparecer del Congreso en las elecciones de 2022 y quedar reducida a su mínima expresión en el Concejo y la Asamblea en las elecciones de 2023-, el cabildante ha venido insistiendo en la necesidad de fortalecer los liderazgos al interior del partido y estimular candidaturas conservadoras para 2026.

Por lo tanto, el tema del futuro de la colectividad en el Valle de cara a las próximas elecciones, será tema obligado entre la presidenta nacional de la colectividad y el concejal caleño, quien, por obvias razones, es el llamado a liderar el esfuerzo del reposicionamiento conservador en Cali.

Alerta ante inminente racionamiento

aturgas alertó nuevamente sobre el inminente raciona-miento de gas en Colombia y advirtió que el Gobierno no puede ignorar la crisis.

Así lo manifestó Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, advirtió sobre la falta de oferta para los años 2025 y 2026 si no se toman medidas y enfatizó que crisis de gas en Colombia llegaría antes de lo pensado y sería cuestión de semanas.

Murgas manifestó que dijo que "el déficit en ese servicio público comenzaría el primero de diciembre de este año. Estaríamos a menos de seis semanas".

La dirigente gremial afirmó que la situación es evidente y está respaldada por el racionamiento de gas natural vehicular que se tuvo hace un mes y el racionamiento por el mantenimiento programado que iniciará el próximo 31 de octubre.

Según informó, a partir del primero de diciembre de 2024, "no tenemos gas suficiente para cubrir el 100% de la demanda de hogares, comercios, vehículos y también de industrias. En el 2025, esto equivale Naturgas pide a gobierno tomar medidas ante déficit de gas



La crisis del gas podría llegar antes de lo esperado según informó Naturgas.

al 12% del total de la demanda nacional y en el 2026 empieza a incrementarse al

Además de lo anterior, Naturgas explicó que el primero de diciembre vencen los contratos de compraventa de gas natural que se suscribieron hace tres años, y urge comprar nuevamente esas cantidades.

Además, explicó que están a la espera de la firma del decreto que habilita a la

Creg para que establezca condiciones para poder vender y comprar ese gas para esta demanda que hoy no tenemos cómo cubrir en los próximos años".

Preocupación

La presidenta de Naturgas indicó que el Gobierno no puede seguir ignorando la crisis porque tendrá afectaciones directas sobre la ciudadanía, mientras se pierde tiempo, al no implementar las medidas requeridas para cubrir los faltantes.

Murgas indicó que la falta de gas natural es preocupante porque el su-ministro no es suficiente para atender la demanda y hoy, 36 millones de colombianos tienen gas natural en su casa; 87 mil taxistas de los 220 mil que hoy andan por el país usan gas natural; el 30% del sistema del SITP en Bogotá funciona con gas natural, entre muchos otros casos.

Por ahora permanece detenido en Palmira

Inpec analiza traslado de asesino de Sofía Delgado a otra cárcel

Mientras este lunes fue sepultada la niña Sofía Delgado en Candelia, el Instituto Nacional Penitenciario, Inpec, anunció que está analizando cuál debe ser el centro de reclusión para Brayan Campo, responsable del feminicidio de la menor.

Según el Inpec, hay tres centros de detección a los que posiblemente se trasladaría a Campo. Estos penales son la cárcel El Barne en Cómbita, Boyacá; Doña Juana en la Dorada, Caldas: o La Tramacúa, Valledupar.

Como se recordará, el confeso asesino de la menor está recluido en la cárcel de Palmira, con un dispositivo de máxima seguridad para evitar que pueda ser agredido por otros reclusos.



El confeso asesino de Sofía Delgado fue recluido en el centro penitenciario de Palmira.

El hombre había permanecido aislado en una estación de policía de Candelaria a la espera del sitio definitivo donde sería recluído.

Delitos

Campo aceptó en audiencias preliminares los delitos de feminicidio agravado, secuestro simple agravado y ocultamiento, alteración y destrucción de material proba-

Pero la Procuraduría soli-

citó que también sea judicial-

izado por el cargo de desaparición forzada.

Ante esta situación, la gobernadora del Valle del Cauca. Dilian Francisca Toro, hizo un llamado a la ciudadanía para que se una en una campaña a través de la cual se exija al Congreso el aumento de las penas para violadores y asesino de niños.

La menor fue sepultada el pasado fin de semana en el cementerio local de Candelaria en medio de una masiva participación de la comunidad.

Como se recordará, Sofía Delgado estuvo desaparecida cerca de dos semanas luego de ir a una tienda en Villagorgona y sus restos aparecieron la semana pasada en medio de un cañaduzal

Área legal

EDICTOS

Otros

EDICTO El Notario Único del Círculo de Roldanillo -Valle del Cauca, por medio del presente EMPLAZA: A todas las personas que se consideren con derecho a intervenir en el trámite notarial, respecto de la sucesión intestada de la causante señora TARSII A CAMELO, quien se identificaba con la cédula deciu-dadanía No. 29.774.241, quien falleció en municipio de Roldanillo, Valle del Cauca, el día once (11) de abril del año mil novecientos ochenta y nueve (1.989), cuyo último domicilio y asiento principal de los negocios, fue el municipio de Roldanillo Valle, el cual fue promovido y aceptado en esta Notaría mediante acta No. Noventa y uno (91), del día dieciocho (18) de octubre del año dos mil veinticua tro (2024), para que lo hagan dentro de los diez (10) días siguientes a la publicación del presente edicto Se ordena publicación en un diario de amplia circu lación nacional y en la radiodifusora local, en cumplimiento de lo dispuesto por el Artículo 3o, numeral 12 del Decreto 902 de 1988, en concordan cia con el artículo 589 del C. de P. C. ordenándose además su fijación en lugar visible de la Notaría Para constancia se firma en Roldanillo Valle, a los veintiuno (21) días de octubre de dos mil veinticuatro (2024). EL NOTARIO DR. JUAN PABLO CASTILLO GIRALDO. EV19521

FDICTO El Notario Único del Círculo de Roldanillo A todas las personas que se consideren con derecho a intervenir en el trámite notarial, respecto de la sucesión intestada del causante señor SANTIAGO UMAÑA UMAÑA, quien se identificaba con la cédula deciudadanía No. 2.464.755, quien falleció en el municipio de Toro, Valle del Cauca, el día once (11) de mayo del año Dos mil veinte (2.020), cuvo último domicilio (o asiento principal de los negocios) fue el municipio de Roldanillo Valle, el cual fue promovido y aceptado en esta Notaría mediante acta No. Noventa y tres (93), del día dieciocho (18) de octubre del año dos mil veinticuatro (2024), para que lo hagan dentro de los diez (10) días siguientes a la publicación del presente edicto. Se ordena publicación en un diario de amplia circulación nacional y en la radiodifusora local, en cumplimiento de lo dis puesto por el Artículo 3o, numeral 12 del Decreto 902 de 1988, en concordancia con el artículo 589 del C. de P. C. ordenándose además su filación en lugar visible de la Notaría. Para constancia se firma en Roldanillo Valle, a los veintiuno (21) días de octubre de dos mil veinticuatro (2024). EL NOTARIO DR JUAN PABLO CASTILLO GIRALDO. EV19521

Obras estratégicas que cambiarán el panorama económico de la ciudad

Proyectos que transformarán a Cali impulsarán la economía: 40 mil empleos para los caleños

ali, en el marco de su plan de desarrollo para el periodo 2024-2027, se encuentra en un momento crucial para su crecimiento. La Alcaldía tiene listo un ambicioso paquete de 20 grandes proyectos estratégicos que no solo buscan mejorar la infraestructura y la movilidad urbana, sino también dar un fuerte impulso a la economía

Con una inversión significativa en obras públicas, cercana a los 5 billones de pesos, estos proyectos tienen el potencial de generar 40 mil empleos, lo que tendrá un impacto directo en la reducción de la pobreza y el fortalecimiento del tejido económico de la ciudad.

La Alcaldía de Cali proyecta generar 40 mil empleos con la ejecución de 20 proyectos estratégicos que modernizarán la ciudad, mejorarán la movilidad y contribuirán a la reducción de la pobreza en el periodo 2024-2027.











Generación de empleos:

el motor económico detrás de las obras

Tno de los aspectos más destacados de este paquete de proyectos es la capacidad de generar 40 mil empleos directos e indirectos durante el tiempo de ejecución de las

La inversión en infraestructura. además de modernizar las ciudades. es reconocida como uno de los mayores impulsores de la creación de empleo, ya que involucra una amplia variedad de sectores, desde la construcción y la ingeniería hasta el comercio y los servicios.

El impacto en el mercado laboral será amplio. Los empleos directos que se generarán estarán relacionados

principalmente con las fases de construcción, mantenimiento v supervisión de las obras. Esto incluirá oportunidades laborales para trabajadores no calificados, como obreros y operarios, hasta profesionales altamente especializados, como ingenieros civiles, arquitectos y planificadores urbanos.

Los empleos indirectos también serán significativos, ya que muchas industrias auxiliares se verán beneficiadas. Empresas proveedoras de materiales de construcción, transporte y logística, así como pequeñas y medianas empresas locales, tendrán la oportunidad de suministrar servicios y productos durante las distintas fases de estos proyectos. Esto no solo dinamizará la economía local, sino que también creará un efecto multiplicador, al estimular el crecimiento de otros sectores relacionados.

Al reducir el desempleo y brindar oportunidades laborales a miles de caleños, estos proyectos también contribuirán a la disminución de la pobreza en la ciudad. Las familias que actualmente enfrentan dificultades económicas tendrán en estos grandes proyectos la oportunidad de acceso a nuevos empleos que les permitirán mejorar sus ingresos y su calidad de

Los proyectos estratégicos de Cali impulsarán la generación de empleos directos e indirectos en sectores como la construcción. ingeniería y comercio.



Impacto en la movilidad y la conectividad: más eficiencia para la economía

Tno de los pilares fundamentales de este plan Uno de los phares runcamento de la infraestructura vial y la es la mejora de la infraestructura vial y la creación de nuevos sistemas de transporte, lo que no solo facilitará la movilidad en Cali, sino que también tendrá un impacto directo en la eficiencia económica de la ciudad.

Proyectos como el Tren de Cercanías y la ampliación de vías tan importantes como la Avenida Cañasgordas y la Avenida Ciudad de Cali están diseñados para reducir los tiempos de viaje, descongestionar las principales arterias viales y permitir que los ciudadanos y las mercancías se movilicen de manera más ágil y eficiente.

La movilidad es un factor clave para el desarrollo económico. Las ciudades que cuentan con un sistema de transporte eficiente y bien planificado permiten que las empresas puedan operar de manera más competitiva, ya que los trabajadores pueden llegar a sus lugares de empleo de forma rápida y los productos pueden ser transportados sin grandes retrasos. En este sentido, la mejora de la infraestructura vial y del transporte público



no solo beneficia a los usuarios directos, sino también a las pequeñas y medianas empresas, que dependen de una logística eficiente para su funcionamiento.

El Tren de Cercanías, con una inversión de 300.000 millones de pesos, no solo conectará a Cali con el municipio de Jamundí, sino que también mejorará la conectividad dentro de la región, facilitando el acceso a empleos, servicios educativos y de salud, además de contribuir a la reducción de las emisiones de CO2, al ser un sistema de transporte más limpio y sostenible. Esta obra será una pieza clave en la estrategia de la ciudad para mejorar la calidad de vida de sus habitantes mientras impulsa su desarrollo económico.

Ampliación de vías y desarrollo

La Avenida Cañasgordas es una de las principales vías de acceso hacia los sectores occidentales y rurales de la ciudad, donde se encuentran importantes polos de desarrollo industrial y residencial. Su ampliación permitirá no solo una mayor fluidez vehicular, sino también la creación de espacios más seguros para los peatones y ciclistas, contribuyendo a una movilidad más integrada.

Por su parte, la Avenida Ciudad de Cali es una de las principales conexiones con las áreas periféricas y los nuevos desarrollos habitacionales, por lo que su ampliación también facilitará el acceso a estos sectores en crecimiento, mejorando el flujo de bienes y servicios hacia las zonas más alejadas del centro urbano.

Ambas obras serán fundamentales para garantizar que el desarrollo económico y urbano de Cali se dé de manera equitativa y sostenible, conectando a todos los ciudadanos con las oportunidades que se generarán en los próximos años.

Plan de recuperación de la malla vial: una inversión sin precedentes

Uno de los proyectos más importantes para la modernización de la ciudad es el Plan de Recuperación de la Malla Vial, en el cual se invertirán 800.000 millones de pesos. Esta iniciativa busca intervenir 800 kilómetros de vías urbanas y rurales, mejorando la conectividad tanto dentro del área metropolitana como en las zonas rurales. Las intervenciones incluyen bacheo, recarpeteo, y rehabilitación de tramos completos de calles y avenidas.

Además de su gran aporte en generación de empleo, pues este tipo de proyectos tienen una demanda intensiva de mano de obra, este plan tendrá un impacto directo en la economía local porque reducirá los tiempos de viaje, mejorará las condiciones de seguridad vial y facilitará el transporte de bienes y servicios.

La mejora de la infraestructura vial permitirá a las empresas locales y regionales operar de manera más eficiente, reduciendo los costos logísticos y aumentando su competitividad.

Además, el Plan de Recuperación de la Malla Vial beneficiará a más de 2,2 millones de habitantes, mejorando la accesibilidad en los barrios y corregimientos más alejados y fomentando la integración social y económica de toda la ciudad.

Parque Central Cañaveralejo: un pulmón verde para la ciudad y la economía

El Parque Central Cañaveralejo, con una inversión de 90.000 millones de pesos, es uno de los proyectos más ambiciosos en cuanto a sostenibilidad y desarrollo económico. Con una extensión de 100.000 metros cuadrados, este espacio verde no solo mejorará la calidad de vida de los caleños al ofrecer un lugar para la recreación y el esparcimiento, sino que también actuará como un motor económico al atraer a turistas y generar empleos en su construcción y mantenimiento.

Los parques urbanos, además de su función ecológica, tienen un impacto directo en la economía local. Alrededor de ellos suelen surgir negocios relacionados con el turismo, la gastronomía y el entretenimiento, lo que genera empleo y dinamiza la economía de las áreas circundantes. El Parque Central Cañaveralejo no será la excepción, y se espera que su creación contribuya a fortalecer el desarrollo económico de las comunas 19 y 20, que se conectarán a través de este espacio.

El paquete de 20 proyectos estratégicos presentado por la Alcaldía de Cali para el periodo 2024-2027 es mucho más que una apuesta por modernizar la ciudad; es un plan integral que busca impulsar el desarrollo económico, generar empleo y reducir la pobreza.







Renovación urbana: nuevos espacios para el desarrollo económico

Lurbanos, como el Barrio Obrero y el Centro Histórico de Cali, no solo busca embellecer la ciudad, sino también dinamizar el turismo y el comercio. Estas áreas, cargadas de valor cultural y patrimonial, serán rehabilitadas para convertirlas en motores de desarrollo económico, atrayendo tanto a turistas como a inversionistas interesados en aprovechar su potencial.

La Ruta de la Salsa, que revitalizará el Barrio Obrero, es uno de los proyectos más emblemáticos. Con una inversión de 27.000 millones de pesos, este sector, conocido como la cuna de la salsa caleña, será transformado en un espacio cultural y turístico de primer nivel, con mejoras en su

Los proyectos de renovación urbana pueden impulsar significativamente el espíritu emprendedor al crear nuevas oportunidades comerciales y mejorar el entorno local.

infraestructura y la creación de monumentos que celebren la historia musical de la ciudad. Esto no solo atraerá a turistas nacionales e internacionales, sino que también impulsará el comercio local, generando empleo y nuevas oportunidades para los residentes de la

El proyecto de revitalización del Barrio Obrero permitirá que Cali capitalice aún más su vocación hacia el entretenimiento nocturno, consolidándose como la capital mundial de la salsa.

En ese sentido, la renovación del Barrio Obrero no solo beneficiará a los establecimientos comerciales que ofrecen entretenimiento nocturno, como bares y discotecas, sino que también ampliará las oportunidades para aquellos que forman parte del circuito de la salsa. Cantantes, músicos, bailarines, coreógrafos, instructores de baile y promotores se verán directamente favorecidos

por el incremento en la demanda de shows en vivo, clases y presentaciones que este proyecto generará. Además, al atraer a más turistas nacionales e internacionales interesados en vivir la experiencia de la salsa en su lugar de origen, los ingresos en la zona se incrementarán significativamente.

El fortalecimiento de la vocación salsera de Cali no solo dinamizará la economía de la ciudad, sino que también reforzará el tejido cultural y social, ofreciendo a artistas y emprendedores locales un espacio renovado donde desplegar su talento. Con la infraestructura adecuada y un ambiente propicio para el desarrollo del entretenimiento, el Barrio Obrero se convertirá en un epicentro que

conectará a los visitantes con la esencia caleña, convirtiendo la salsa en una fuente sostenible de ingresos y oportunidades para las generaciones futuras.



Por su parte, la semi-peatonalización del Centro Histórico, con una inversión de 80.000 millones de pesos, permitirá crear un entorno más amigable para los peatones, con mejoras en los espacios públicos y el paisajismo. Este proyecto también contribuirá a revitalizar el comercio en la zona, ya que facilitará el acceso a tiendas, restaurantes y otros negocios, atrayendo a más visitantes y generando un flujo constante de ingresos para los comerciantes locales.

Estos son algunos de los proyectos

Se trata de proyectos estratégicos que impactarán positivamente a la ciudad y la transformarán en una urbe moderna y con espacios para todos, y cuya construcción generará empleo para los caleños.

Entre estas obras se destacan en infraestructura vial:

- El Tren de Cercanías
- El Plan Malla Vial (800 km de vías intervenidas)
- La Vuelta a Occidente
- La ampliación de la Avenida Cañasgordas
- La ampliación de la Avenida Ciudad de Cali
- El Puente del Hormiguero
- La ampliación del Sistema Integrado MIO

También se ejecutarán megaobras pendientes e inconclusas, como:

- La prolongación de la Avenida Circunvalar
- La vía a Pance
- El puente de Chipichape
- Y la Avenida Roosevelt

En renovación urbana y sostenibilidad habrá proyectos de gran impacto:

- Paseo de Jovita al Río
- Barrio Obrero
- Bulevar Avenida Sexta
- Semi-peatonalización del Centro Histórico
- Corredor Ambiental Jarillón del Río Cauca
- Parque Central Cañaveralejo
- Bulevar Figueroa



Diversas actividades para la comunidad

Con ambiente festivo se inauguró Zona Verde de la COP16

Foto: Alcaldía de Ca

a Zona Verde se vistió anoche de fiesta durante su inauguración con actividades de música, arte y cultura.

La jornada de fue presidida por el presidente Gustavo Petro, quien en medio de estrictas medidas de seguridad, destacó que "este puede ser el evento más importante que se ha hecho en la historia del país".

Así mismo, reconoció la riqueza biodiversa de la región y los problemas ambientales que afronta el país.

Por su parte la presidenta de la COP16 y Ministra de Ambiente, dijo que "esta apertura de la Zona Verde, representa el espíritu que Colombia ha invitado al mundo a caminar, y es el espíritu de la Paz



El alcalde de Cali, Alejandro Eder inauguró la Agenda Académica de la Zona Verde de la COP16

con la Naturaleza, que en el fondo implica la movilización de los pueblos. La Zona Verde no es solamente una zona de pedagogía ambiental, es principalmente un ágora política, de reflexión sobre el futuro que nos pertenece a todos y todas".

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, aseguró que esta debe ser la COP de la "reconciliación" y expresó que "estamos dando el grito por la reconciliación y por la vida del planeta.

Eder destacó que los caleños son conscientes de su gran responsabilidad como una de las ciudades más biodiversas del planeta.

"Cali es donde debes estar", destacó el alcalde Eder, quien dio la bienvenida a los miles de visitantes a la Sucursal del Cielo.

Agenda académica

Por otra parte, el alcalde Alejandro Eder instaló oficialmente ayer la agenda académica COP16, que incluyó eventos tales como recorridos educativos, foros y conversatorios en las sedes de varias universidades de la ciudad, con una masiva participación del público y de la comunidad científica nacional e internacional.

El mandatario de Cali participó en el Open House de la COP16 de la Universidad Javeriana Cali, en el que docentes y estudiantes recorrieron los ecosistemas del campus asociados a las 23 metas de la biodiversidad.

COPPresident NACIONES UNIDAS BIODIVERS COP16 / CP-MOP 11 CALI - COLOM Paz con la Naturalez COPPresident COPPresident COMMON TO THE PRESIDENT COPPRESIDENT COPPRESID

Susana Muhamad se posesionó como presidenta de la COP16 por su liderazgo en el sector ambiental.

Reconocimiento a Minambiente

Susana Muhamad asumió presidencia de la cumbre

Foto: Minambiente

En un hecho histórico, la Eministra de Ambiente y Desarrollo Susana Muhamad se convirtió en la primera colombiana en ser presidenta de una Conferencia de las Partes (COP), en esa ocasión de la COP16 de biodiversidad que se realiza en Cali.

El liderazgo de la presidenta Susana Muhamad se centrará en facilitar y representar por los próximos dos años, el cumplimiento de las metas que permitirán proteger la biodiversidad en medio de un escenario de crisis climática.

Mientras esté en el ejercicio de sus funciones como presidenta de la COP16, la ministra se abstendrá de ejercer al mismo tiempo sus funciones ministeriales.

La posesión como presidenta de la COP16 representa el inicio de un liderazgo significativo que posiciona a América Latina y el Caribe en torno a la protección de la biodiversidad y su relación con la crisis climática.

Muhamad es reconocida en el mundo por su liderazgo ambiental, ha sido distinguida como la Mujer de la Década en Colombia por el Women Economic Forum y la primera colombiana reconocida por su vocación y liderazgo por el Vital Voices Global Partnership, entre otros.

Sus funciones

Dentro de las principales funciones como presidenta de la COP16, Muhamad debe facilitar la discusión y negociación entre los países miembros, asegurar la participación activa de todos los países, tomar decisiones y resolver desacuerdos, entre otros.

De igual manera y por los próximos dos años, la presidenta Susana Muhamad, deberá supervisar la implementación de los acuerdos y decisiones adoptados, coordinar la elaboración de informes y documentos y evaluar el progreso de los objetivos de biodiversidad.

La posesión como presidenta de la COP16 representa el inicio de un liderazgo significativo que pone a América Latina y el Caribe como un referente y punta de lanza en la toma de decisiones para enfrentar la crisis climática y la pérdida de biodiversidad.

Gobernadora hizo invitación

Un llamado a garantizar la seguridad de la cumbre entre todos

Foto: Gobernación del Valle

Una invitación a los caleños, vallecaucanos y asistentes a la COP16 hizo la gober-

nadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro, a hacer equipo por la seguridad del evento internacional y denun-



La gobernadora del Valle invitó a la ciudadanía denunciar a la línea dispuesta por la Policía Nacional cualquier hecho que altere la seguridad de la COP16.

ciar situaciones de riesgo.

Para eso anunció que está disponible la línea de la Policía Nacional 3143587212.

Garantizar la seguridad de la Cumbre de Biodiversidad que reúne a expertos del mundo en la COP16 es una tarea de todos y, por ello, la gobernadora ha invitado a la ciudadanía para que se sume con su denuncia al advertir situaciones de riesgo.

Información

Dilian Francisca Toro manifestó que "desde la Gobernación del Valle del Cauca los invitamos a aportar información que permita identificar, ubicar y capturar, a los cabecillas e integrantes de grupos criminales que puedan llegar a afectar el normal desarrollo de la COP16 y la convivencia y seguridad ciudadana".

La mandataria señaló que es vital la denuncia ciudadana para que el evento se realice sin ningún contratiempo.

Toro reiteró que ante cualquier hecho sospechoso, indicó la Gobernadora, se puede reportar a la Línea Contra el Crimen de la Policía Nacional 3143587212, donde todas las denuncias serán tratadas con absoluta reserva.

"En equipo somos más efectivos" enfatizó la dirigente vallecaucana.

Movilización pacífica

l pasado 21 de octubre, indígenas provenientes del Cauca llegaron a la ciudad de Cali como parte de la Minga por la Biodiversidad v el Territorio. Este movimiento, que inició días antes en el municipio de Caldono, Cauca, tenía como principal objetivo entregar propuestas sobre la protección del medio ambiente en el marco de la COP16, evento internacional que se realiza en la ciudad.

La Minga fue un espacio en el que las comunidades indígenas del Cauca se reunieron para elaborar un documento con ocho puntos clave sobre la protección del territorio y la biodiversidad.

Movilización en Cali

Una vez en Cali, los participantes de la Minga realizaron un acto de sanación en el río Cauca, como parte de sus actividades simbólicas. Posteriormente, se organizaron en una caravana que recorrió las

La Minga indígena llegó a Cali para la COP16



La Minga indígena llegó a Cali para entregar propuestas sobre biodiversidad en la

principales vías de la ciudad hasta llegar al Centro de Eventos Valle del Pacífico. donde se desarrolla la COP16. Durante el trayecto, los indígenas reiteraron su compromiso con la defensa del medio ambiente v de sus territorios.

Antes de finalizar la jornada, los líderes indígenas ofrecieron una rueda de prensa en el parque Jovita, donde expusieron sus propuestas y reiteraron que su movilización pacífica. Además. señalaron que su participación en la COP16 tenía como finalidad asegurar que las voces de los pueblos indígenas fueran escuchadas en las decisiones globales sobre cambio climático v protección de la biodiver-

El contexto de la Minga

La Minga por la Biodiversidad y el Territorio fue convocada por diversas organizaciones indígenas del Cauca, entre ellas el CRIC, CRIDEC y CRIHU. Durante los días 18, 19 y 20 de octubre, las comunidades se reunieron en el territorio Sath Tama Kiwe. en Caldono, para preparar su llegada a Cali.

Las actividades incluyeron discusiones sobre la importancia de los territorios indígenas en la conservación de la biodiversidad y la necesidad de establecer medidas especiales para proteger estos espacios en la agenda internacional.



Rutas del MIO conectarán a caleños y turistas con la COP16.

Guía rápida

Así puedes llegar a la COP16 en MIO

📆 n Cali se está llevando a L'cabo la Conferencia de las Partes, COP16, cumbre mundial sobre biodiversidad, y MetroCali dispuso más de 45 rutas del MIO para facilitar el acceso a los eventos. Esta medida busca conectar tanto a caleños como a turistas con las actividades de la Zona Verde. ubicada en el centro de la ciudad, y con los espacios del Circuito de la Biodiversidad, distribuidos en diferentes puntos de Cali.

El evento, que reunirá a delegaciones de diversos países para discutir temas clave sobre el medio ambiente, contará con una oferta de transporte público adaptada a sus necesidades.

Rutas hacia la **Zona Verde**

El epicentro de la COP16 será la Zona Verde, ubicada en el Bulevar del Río. Para quienes deseen participar en las actividades pedagógicas y culturales que allí se realizarán, Metro Cali dispuso rutas que cubren todas las zonas de la ciudad.

Desde el norte, los usuarios podrán acceder a la Zona Verde a través de las rutas E21, E37 y C302, que hacen parada en la estación Ermita o Plaza Cayzedo, puntos cercanos al corazón del evento. Desde el sur, las rutas E21 y P21E conectan con la estación San Pedro, ubicada a pocos metros de las actividades.

Para los usuarios que se desplacen desde el oeste de Cali, las rutas alimentadoras A02 y A06, con paradas cercanas al hotel Interconti-nental, también están habilitadas.

Rutas especiales para acreditados

Para los participantes acredi-tados por la ONU, Metro Cali dispuso cinco rutas exclusivas, operadas con buses eléctricos, que conectarán con el Centro de Eventos Valle del Pacífico, sede de las negociaciones oficiales. Este esfuerzo fue posible gracias a la reciente recuperación de la flota de buses eléctricos, lo que permitirá operar las nuevas rutas sin afectar el servicio habitual del MIO.

Circuito de la **Biodiversidad**

El MIO también será clave para quienes deseen asistir a los eventos del Circuito de la Biodiversidad, distribuidos en tres espacios diferentes de la ciudad. La Unidad Deportiva Alberto Galindo, una de las principales sedes del circuito, será accesible desde el norte con las rutas E21 y T31, y desde el sur con la ruta T47.

Entrada gratuita

Yawa trae la experiencia inmersiva de la COP16

 ${f E}^{
m l}$ Centro de Ciencia, Arte y Tecnología de Cali, Yawa, lanzó el 'Circuito Terra', la instalación audiovisual más grande presentada en la COP16. Durante 12 días, abrirá sus puertas con una programación gratuita que combina arte, tecnología v ciencia, v que tiene como objetivo despertar la conciencia sobre la biodiversidad v su protección.

El Circuito Terra incluirá experiencias inmersivas, cine, música, charlas y otras actividades enfocadas en temas cruciales como la conservación de los océanos, el turismo regenerativo, las aves, el Amazonas y los guardianes de la naturaleza. Además, habrá una



Foto: Alcaldía de Cali Explora Circuito Terra en Yawa: una experiencia inmersiva sobre biodiversidad en la

agenda académica que abor-

dará aspectos científicos y culturales para toda la ciu-

Temáticas y actividades

El programa de Circuito

Terra se articula en torno a nueve grandes temáticas, que invitan a la reflexión sobre el futuro de la biodiversidad. Entre los temas más destacados están la relación con los océanos, el Amazonas, la músi-

ca como vehículo para la naturaleza, la importancia de la Sierra Nevada de Santa Marta y la conservación de especies como el jaguar. Durante los fines de sem-

ana, la programación tendrá un enfoque familiar. El sábado y domingo ofrecerán actividades especiales para niños y jóvenes, con el objetivo de fomentar el respeto por la naturaleza desde edades tempranas. Además, se realizarán actividades interactivas como el 'Mariposario Itinerante', donde los asistentes podrán observar y conocer los ciclos de vida de las mariposas, creando un vínculo directo con los procesos naturales.

OPINIÓN

Editorial

iNos vamos a quedar sin gas?

Las decisiones erradas y la mala administración por parte del gobierno nacional, tienen al país al borde de un déficit energético.

aturgas puso en evidencia la grave situación del gas natural en Colombia y la posibilidad real de un racionamiento energético que afectaría la economía nacional y la calidad de vida de millones de colombianos. Desde el 1 de

diciembre de 2024, el país puede enfrentar un déficit del 12% de la demanda total de gas, que aumentaría al 30% en 2026, si no se toman correctivos. La situación requiere medidas inmediatas.

Lo preocupante es que esta crisis energética no está siendo bien gestionada por parte del gobierno nacional, que aún no ha firmado un decreto necesario para habilitar la comercialización de gas importado, lo cual podría aliviar parte del déficit a corto plazo. El país ya enfrenta racionamientos programados, como el mantenimiento de la planta regasificadora de Cartagena, y el impacto de estos déficits afecta directamente a la industria, a los usuarios de gas vehicular y, eventualmente, a los hogares y comercios.

A esto se suma la política de no explotación de nuevos yacimientos de gas y petróleo promovida por el gobierno del presidente Gustavo Petro. Esta situación no solo amenaza la estabilidad económica, sino también la calidad de vida de 36 millones de colombianos que dependen del gas natural en sus hogares, y de industrias clave, como la producción de alimentos y energía eléctrica.

Es urgente que el gobierno acelere la implementación de medidas para evitar un colapso energético en los próximos meses. Estamos hablando de la gestión diaria de un país, v no prever las fechas clave del mercado internacional de gas es una señal alarmante de incompetencia. Si no se toman decisiones a tiempo, Colombia podría enfrentar un escenario catastrófico de racionamientos masivos, con serias repercusiones para la economía y el bienestar de la población.

CON OLOR A REGIÓN

Los "divertidos enemigos" de nuestro proyecto de vida



AFANADOR

Usted por qué a algunas personas les va meior en la vida frente a otras que, en condiciones similares, no lo logran. Por qué a unos amigos de JAIME ALBERTO LEAL infancia, colegio o universidad, con familias muy

parecidas, obtienen mejores trabajos, relaciones de pareja, de fami-lia y de reconocimiento social que a otros?

Una explicación puede estar en la suerte: Ganarse una lotería, tener siempre buena salud, hacerse amigo de alguien muy influyente o estar en el lugar indicado en un momento específico, entre otros. Pero les pasa a muy pocos y no a la mayoría.

Otra explicación, más racional y común, se halla en el esfuerzo, la disciplina, la constancia en el trabajo y el orientar las acciones de la vida hacia propósitos específicos, en respuesta a una

e ha preguntado lógica universal: los grandes logros generalmente son producto del compromiso gradual y constante, acompañado de esfuerzo, estudio y trabajo. Una persona perezosa, que no cumple sus deberes, que no atiende sus obligaciones familiares, que retrasa las tareas y hasta cae en alguna adicción, dificilmente podrá ascender.

> Algunos dirán que tienen un objetivo claro de vida, que estudian, trabajan, responden por su familia y se esfuerzan, pero que no avanzan como quieren y que el éxito les da la espalda. Es muy posible, entonces, que sean víctimas de los "ladrones del tiempo productivo", o "divertidos enemigos", que todo el tiempo golpean la puerta de nuestra atención y esfuerzo.

> Estos son los actos individuales comunes. legal y socialmente admitidos, que se cuelan en el día a día de nuestras familias y amigos, pero que se llevan nuestra atención, dedicación y un muy valioso tiempo (dificilmente recuperable).

Lea la columna completa en www.occidente.co

Todos los problemas comienzan cuando empezamos a pensar lo que otros pien-

> san de nosotros. Brvant McGill.

:Calma mi paso, Señor!

Desacelera los latidos de mi corazón, calmando mi mente.

Diminuye mi ritmo apresado con una visión de la eternidad del tiempo.

En medio de las confusiones del día a día, dame la tranquilidad de las montañas. Retira la tensión de mis músculos y nervios con la música tranquilizante de los ríos de aguas constantes que viven en mis recuerdos. Ayúdame a conocer el poder mágico y del reparador sueño. Enséñame el arte de tomar pequeños descansos: reducir mi ritmo para contemplar una flor, charlar con un amigo, acariciar a un niño, leer un poema, oír una música preferida. Calma mi paso, Señor, para que yo pueda percibir en medio de la incesante labor cotidiana de los ruidos, luchas, alegrías, cansancios desalientos Tu presencia constante en mi corazón.

Calma mi paso, Señor, para que yo pueda entonar el cántico de la esperanza, sonreír para mi prójimo y callarme para escuchar Tu voz.

Las columnas reflejan la opinión del autor, no la posi-ción editorial del Diario Occidente.

Violencia contra nuestros niños



pueden seguir expuestos a la violencia. El caso de Sofía Delgado es estremecedor y debe movernos a actuar con contundencia para construir un

PALOMA VALENCIA futuro seguro para todos los niños de Colombia.

Personalmente, lamento que la Corte Constitucional haya considerado que la cadena perpetua para violadores de niños era una sustitución constitucional. Creo que el mecanismo pretendía dar un mensaje poderoso: no hay en Colombia un crimen más grave.

Sin embargo, el asunto no se limita a un depravado y degenerado asesino; la violencia intrafamiliar alcanzó más de 42 mil casos en lo corrido del 2024. Las más afectadas son las mujeres y luego los niños. El 12,5% de la violencia intrafamiliar se da contra los niños, y el padre

Tuestros niños no es el mayor perpetrador con cerca del 36% de los casos, seguido por la madre con el 31%.

> Que nuestros niños enfrenten más peligros en su propia casa que fuera de ella no es un asunto menor. Nos habla de una crisis profunda en las familias y de la necesidad de actuar para que el hogar sea un espacio seguro. Mi ley "Estado Contigo" creó todo un sistema de alertas tempranas para monitorear a niños en situación de riesgo. Las familias, profesores, comisarías, pediatras y la Fiscalía tienen que alimentar una ficha con todo el desarrollo del niño: desde la nutrición, enfermedades crónicas, riesgos de salud, vacunación, talla, peso, escolaridad, rendimiento académico, amenaza de reclutamiento forzado y violencia dentro del hogar, hasta casos de violencia sexual en la familia. Sin embargo, el gobierno Petro no ha querido reglamentar el sistema. El país necesita hoy un mecanismo de prevención de delitos contra menores.

Lea la columna completa en www.occidente.co

Calle 7 No 8-44 PBX (602) 398 9514 Apdo. Aéreo 5252

Fax (602) 398 9514 - Ext.: 156 Cali (Colombia) opinion@diariooccidente.com.co

Agudelo Ayerbe

Ríos Giraldo

Delgado Salgado

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

Saavedra

Esperanza Pineda 312 5855537 y 350 4542604

DIARIO ()CCIDENTE

Foto: Archivo particular

espués de que en abril Colombia se impusiera una restricción a la importación de carnes de res desde los Estados Unidos por parte del Instituto Colombiano Agropecuario (ICA) como medida de precaución ante la alerta de gripe aviar, esta restricción fue levantada a mediados de octubre, permitiendo así la reanudación de la actividad de importación.

Esta decisión abre nuevas oportunidades para el crecimiento y la consolidación de la carne estadounidense en el mercado colombiano.

Según la Federación de Exportadores de Carne de Estados Unidos (USMEF, por sus siglas en inglés), Estados Unidos se consolida como el principal proveedor de Estados Unidos es el mayor proveedor de carne vacuna importada

Colombia Levanta restricción para la importación de carne de res desde los Estados Unidos

carne de res importada en Colombia.

En 2023, el país norteamericano exportó 7,642 toneladas de carne de res a Colombia. Por su parte, en el primer trimestre de 2024, la organización reportó un aumento del 3% en la demanda, alcanzando 1,698 toneladas hasta el cierre del mercado el 15 de abril.

Optimismo

Para lo que resta del año, las proyecciones de la federación son optimistas y muestran una tendencia ascendente, con la expectati-



va de recuperar las cifras alcanzadas en 2023 "USMEF cuenta con una base sólida, respaldada por varios factores, incluyendo la oferta de productos de excelente calidad y un sistema de clasificación único a nivel mundial.

Además, la organización dispone de una red robusta de importadores en Colombia y de consumidores que reconocen y valoran la alta calidad de sus carnes, dispuestos a pagar por disfrutar de estos productos en sus mesas" men-

cionó Maria Isabel Ruiz, representante de la Federación de Exporta-

dores de Carne de los Estados Unidos en Colombia.

Alianzas

Asimismo, la federación tiene como objetivo expandir su presencia en Colombia mediante la creación de alianzas estratégicas con distribuidores locales.

Su enfoque está dirigido a incrementar la disponibilidad de carne en diversas regiones del país, con especial atención al Eje Cafetero, donde se busca superar los desafíos logísticos existentes para asegurar un suministro más constante.

Además, se están implementando mejoras en la logística hacia el sur del país, lo que facilitará el acceso a un mayor número de consumidores colombianos y responderá a la creciente demanda de sus productos. Durante los próximos dos años, USMEF se enfocará en fortalecer la presencia de came de res de Estados Unidos en Colombia a través de programas educativos y de promoción que fomenten un consumo consciente, responsable y constante.

Además, se promoverán nuevas ofertas de cortes de came a precios más compe-titivos, lo que permitirá a un mayor número de personas acceder a estos productos y, a su vez, aumentar la demanda en el mercado colombiano.

■El país de la belleza cuenta con cuatro rutas

Colombia volvió a ocupar el primer lugar del mundo en avistamiento de aves

Foto: Archivo Diario Occident

Colombia, el país de la belleza, volvió a demostrar por qué es el destino perfecto para los observadores de aves y la segunda nación más biodiversa del planeta.

El pasado 12 de octubre, en el marco del October Big Day, el país ocupó el primer lugar en el mundo en avistamiento de aves

Durante la jornada, que se llevó a cabo de manera simultánea en todos los rincones del planeta, los aficionados al aviturismo registraron las especies que por esta época del año escapan del frío en el norte de los continentes para buscar tierras más cálidas y con más alimento cerca de la línea ecuatorial, además de las ya residentes.

Según la plataforma EBird, desarrollada por la Universidad de Cornell, en Estados Unidos, en Colombia se avistaron 1.404 especies, es decir 15 más que en 2023 cuando el número fue de 1.89. Perú ocupó el segundo lugar con 1.328, mientras que Brasil fue tercera con 1.240.

Más abajo aparecen países como Argentina (772), Tanzania (772), India (751), Kenia (739) y Costa Rica (729), por nombrar algunos.

Asimismo, la aplicación de esta Universidad, que tiene la base de datos científica más grande del mundo en esta materia, registró que en el hemisferio oriental se avistaron 4.117 especies, mientras que en el hemisferio occidental fueron 3.948.

En cuanto a los resultados generales de este October Big Day, un total de 43.983 pajareros (como se les conoce a los aficionados al aviturismo) vieron en todo el mundo a 7.845 especies, una cifra que demuestra el crecimiento de este tipo de turismo.

El crecimiento del aviturismo

Juan Manrique Camargo, viceministro de Turismo (e), resaltó que "estos resultados son importantes porque nos permiten tener un panorama claro a la hora de seguir trabajando por promocionar el aviturismo en nuestro país y seguir consolidando destinos emergentes que, gracias a estas actividades, fortalecen sus economías sociales".

Recordemos que a la fecha, el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo cuenta con cuatro rutas aviturísticas en todo el país, diseñadas en conjunto con la organización Audubon Colombia. Se trata de la Ruta Central, la Ruta Norte, la Ruta Centro Oriental y la Ruta Sur Oriental.

De hecho, se siguen sumando esfuerzos para sacar adelante la Ruta de los Llanos y la Orinoquía, para que más viajeros e interesados en el aviturismo puedan disfrutar de esta actividad en Colombia, el país de la belleza.

Providencia, 25 años como líder en producción de azúcar orgánica

Foto: Oficina de prensa

Hace 25 años, Providencia, empresa líder en la agroindustria de la caña en Colombia, decidió apostar por un producto que se alienara con su estrategia de sostenibilidad.

Fue así como nació, por primera vez en Colombia, el azúcar orgánica, un producto natural elaborado a partir de cañas certificadas 100% orgánicas.

Con esta apuesta, Provi-dencia fue pionera en la industria, demostrando que la innovación y la sostenibilidad pueden ir de la mano.

Las cifras del más reciente estudio de Euromonitor Inter-nacional respaldan este propósito: el consumo de azúcar orgánica en Colombia ha tenido un aumento en el último año, considerando que cada vez más colombianos prefieren consumir productos que, además de cubrir sus necesidades nutricionales, estén alineados con sus valores de responsabilidad ambiental.

El consumo de alimentos orgánicos es una buena manera de proteger a las futuras generaciones, evitar la erosión de los suelos y mantener la calidad de las aguas. La agricultura orgánica trabaja en armonía con la naturaleza.

Con el objetivo de optimizar sus procesos industriales y promover mejores prácticas, Providencia ha integrado las tecnologías de



Agricultura 4.0 en sus cultivos de azúcar orgánica

Este enfoque, que emplea herramientas avanzadas, le permitió a la compañía optimizar cada etapa del cultivo, mejorando la eficiencia en el uso de recursos y asegurando una producción precisa y sostenible.

De igual manera, Providen-cia ha implementado el control biológico de plagas, que emplea enemigos naturales en lugar de químicos sintéticos, garantizando un ecosistema más equilibrado y saludable.

Gracias a estos procesos, el resultado es una azúcar orgánica de alta calidad, libre de químicos y con un mayor contenido de nutrientes esenciales. Al ser procesada el mismo día de la cosecha, se garantiza un producto fresco y natural, ideal para quienes buscan opciones más saludables y sostenibles.

Se hizo reconocimiento al talento regional

Fotos: Bety Gómez

e realizó la gala de la 15ª edición de los Premios al talento y la moda colombiana, un evento que reunió a reconocidos diseñadores, modelos, influencers y personalidades de la industria para celebrar lo mejor de la moda nacional e internacional.

La gala, organizada por la Cámara de la Moda Colombiana, se consolidó como uno de los eventos más importantes del sector en el país, destacando el talento y el trabajo de los creadores que impulsan la moda en Colombia.

Bajo el liderazgo de Guio di Colombia, presidente de la Cámara de la moda colombiana, el evento fue un éxito absoluto.

Durante la ceremonia, se entregaron galardones a figuras destacadas de la industria, quienes fueron reconocidos por su aporte invaluable al crecimiento y fortalecimiento del sector.

Talento local

La velada no solo fue una oportunidad para rendir homenaje a las grandes fi-guras de la moda, sino también para

AVISO CANCELACIÓN Y REPOSICIÓN DE TÍTULO VALOR

Yo Jairo Alberto Mena Tarazona identificado con C.c. 6.497.822, se permite informar la pérdida del CDT N° 894001351 por valor de \$10.000.000 de pesos, emitido por la entidad financiera Bancolombia en la sucursal 810 - Oeste con dirección Av. 3 oeste # 7-23 de la Ciudad de Cali Valle. donde se adelanta el proceso de cancelación y reposición de CDT N° 894001351.

Se entregaron con éxito los premios al talento y la moda colombiana

Entre los premiados de la noche se encuentran:

Kika Rocha – Ícono de moda internacional Eleonora Morales - Ícono de moda nacional Amalin de Hazbún - Homenaje a toda una vida Colombiamoda - Homenaje por sus 35 años Connie Ojeda - Influencer de moda del año Cubel - Diseñador del año

Alejandro Crocker - Proyecto responsable de moda del año

Felipe Espinosa - Director de arte del año

Andrea Landa - Colección de moda del año Tejidos Rebancá - Marca revelación del año Celin Giraldo - Personaje ilustre de la industria de la moda vallecaucana

Álvaro Arana - Distinción al liderazgo en salud y belleza

La Pérgola - Distinción al liderazgo en negocios y entretenimiento

reconocer el talento emergente

En una votación abierta al público, se premiaron a 18 destacados talentos regionales, quienes continúan dejando huella en la moda vallecaucana. Entre los ganadores en las categorías regionales se encuentran:

- Diseñador de Jovas: Holystone Jewelry
- Diseñador Regional de Accesorios: Love by Zuileima
- Diseñador de Modas Regional: Leonardo Agudelo
- Marca de Vestuario Regional: TRZ Galería Influencer Digital de
- •Moda Regional: Bianco
- Fotógrafo Regional de Moda: Juan Vélez
- Director de Arte de Moda Regional: Juan Camilo

Medina

- •Ilustrador Regional: Darlinillust
- Artista LGBT+: V13ENROSA
- Medio Digital de Noticias y Entretenimiento Regional: El Valluno
- Noticiero Regional de TV: Noti5
- Presentadora Regio-nal de Noticias: Mónica Castiblanco
- Presentador Regio-nal de **Noticias:** Armando Gamboa
- Programa Regional de Variedades y Entretenimiento: Tardes del Sol
- Presentadora Regional de Variedades y Entretenimiento: Valentina Benavides
- Modelo Masculino: Esteban Reinosa de la agencia Top Class
- Modelo Femenina:

Daniela Roldán de la agencia Voga Models

Modelo **Face** Katalina Femenina: Ospina de la agencia El Molino

El éxito de los Premios al Talento y la Moda Colombiana 2024 reafirma la importancia de exaltar y promover el talento colombiano. Esta gala, reconocida como la única en el país dedicada exclusivamente

a la moda, demuestra el compromiso de la Cámara de la Moda Colombiana por impulsar el desarrollo de la industria y posicionarla a nivel global.

La excelente asistencia y el ambiente festivo de la velada resaltaron la relevancia de estos premios para la industria de la moda, consolidándolos como un referente en la celebración de la creatividad, el esfuerzo y el ingenio de los profesionales de este sector.

Con miras a 2025, se espera que los Premios al talento y la moda colombiana continúen expandiendo su impacto y reconociendo el talento que hace brillar a Colombia en el escenario internacional.







Æstás listo para conocer las mejores opciones de educación para el trabajo, técnica y tecnológica?



Van al Colegio Nuevo Latir el 23 y 29 de octubre, de 7200 am a 4200 pm

En un solo lugar, descubre los programas que ofrecen cerca de 50 instituciones, las opciones de becas y de financiación

Da el primer paso hacia el éxita.

No te lo pierdas!!!

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS ADECAÑA S.A. – NIT 817.000.676-2

La Representante Legal de **Adecaña S.A.** se permite citar a sus accionistas a una Reunión Extraordinaria de la Asamblea General de Accionistas, la cual tendrá lugar el día lunes veintiocho (28) de octubre de 2.024, a las diez de la mañana (10:00 a.m.), de forma presencial, en el municipio de Guachené (vía Guachené -Puerto Tejada | Sala de Juntas en la Planta de Ingenio La Cabaña S.A.).

- El orden del día propuesto para la reunión es el siguiente
- 1. Llamado a lista y verificación del quórum.
- Elección del Presidente(a) y Secretario(a) de la reunión
- Autorización a la administración para que inicie proceso de reorganización empresarial conforme a la lev
- 4. Lectura y aprobación del acta

Se les recuerda a los accionistas que, en caso de no poder participar directamente, podrán conferir poder especial; de conformidad con lo dispuesto en el artículo 184 del Código de Comercio.

Se advierte que el Representante Legal, los miembros de la Junta Directiva y los empleados de la compañía, no podrán ejercer poderes para representar acciones ajenas en las reuniones de la Asamblea, ni sustituir los poderes que les confieran, excepto que se trate de casos de representación legal.

LILIANA PARRA MARTÍNEZ





Escanea y descubre los **Grandes Descuentos** que tenemos para ti!

